

60 profesionales optan a los II premios a la sanidad de la Región

S.L.H. / TOLEDO

El consejero de Salud, Fernando Lamata, presidirá el jueves la entrega de los II Premios a la Sanidad de Castilla-La Mancha. Unos galardones que organiza Sanitaria 2000 y que reconocen la labor que profesionales y entidades realizan a diario en la Región. El secretario general del Sescam, José Antonio del Ama, agradeció la organización de estos premios que «refrendan la gran calidad de nuestra sanidad». Por su parte, Ricardo López, director de Sanitaria 2000, recordó que en la selección de los candidatos, un total de 60, han colaborado la redacción de Sanitaria 2000, profesionales de la sanidad autonómica y lectores del diario Redacción Médica. Una vez seleccionados, la decisión sobre quiénes serán los ganadores ha corrido a cargo de un jurado formado por organizaciones colegiales, sindicatos o asociaciones de pacientes, entre otras.

Las 15 categorías que optan a los premios son: Acción Enfermera, Acción Farmacéutica, Campaña o acción sanitaria, Asociación de Pacientes, Aportación tecnológica, Sociedad científica, Gestión Primaria, Gestión Hospitalaria, Centro Sanitario Privado, Acción investigadora, equipo de Atención Primaria, Administración sanitaria, Servicio hospitalario, Médico y Hospital Público.

